

ナウマン通信



2020年
8月25日発行
第14号

大阪市立我孫子南中学校

さあ2学期！さわやかにスタートしよう！

あっと言う間に夏休みも終え、いよいよ2学期がスタートすることになりました。大切な夏休みを君たちは有意義に日々過ごすことができたでしょうか？後悔することのない夏休みになったでしょうか？また今やるべきことは”今やる”という気持ちで過ごしてこれたでしょうか？クラブ活動では最後の時を迎えた3年生もあれば、いよいよ最後のステージに臨む人もあるかと思います。どうか、最後まで本気でやり切る姿を後輩たちに見せきり、良き伝統が継承されるように完全燃焼してください。そして何といってももう2学期です。具体的に自分の進むべき道を決めていく時がやってきました。むやみに焦る必要はないけれど、ひとつひとつを丁寧に確実にやっていかないと後悔することになります。その一つの例として各種提出物などを期日をきっちり守って出すことです。1日遅れるともう取り返しのつかないことがあります。今までと同じ感覚で少しぐらい遅れても何とかしてもらえるはありません。真剣に対応してください。そしてもう一つ、これは全学年に伝えたいことですが、”授業を大切”にしてください。

始業式でもお話ししましたが、今年は特にコロナの関係で授業時間が不足していることはみんなも知っている通りです。授業時間を確保するためにいろいろな工夫をしていますが、何よりも大切なのは授業を受ける姿勢です。寝ていませんか？しゃべっていませんか？違うことをしていませんか？こんな状態ではいくら時間を増やしても何の効果もありません。寝るということは試合放棄です。しっかり戦ってください。ただし、これは自分だけが損をする行為です。逆にしゃべったり、ふざけたり、勝手なことをしている人は自分だけでなく周りの人に大変な迷惑をかけていることにいい加減気づいてください。頑張って授業を受けたいという人たちの学ぶ権利を邪魔することは許せないことです。授業を真剣に受ける。これも他者を気遣う大切な行為です。2学期の始まりにあたり、みんなに伝えたいことを書きました。どうか引き続き感染予防対策を行いながら、体育大会・文化発表会にも真剣に取り組み、一日一日・瞬間瞬間を大切にしていきましょう。



動く

今年の24時間テレビのテーマが『動く』でした。コロナ禍によって辛く、苦しい思いで頑張っている人たちや自身のハンデと真正面から向き合い、逆に周りの人たちに夢や希望を与えていたりなど、人間の強さや温かさをたくさん教えてもらいました。みんなも今日からしっかり前を見て、動き始めよう！